

RAPHAËL 50 AÑOS DESPUÉS (III)

Raphaël en el Teatro Compac Gran Vía de Madrid

Días 7, 8, 10, 11, 12, 13, 16, 17, 18, 19 y 20 de diciembre, de 2009

AGOTADAS TODAS LAS LOCALIDADES, para todos los días.

Nuevamente los espacios pequeños le dan a Raphaël la posibilidad de un contacto con el público, mucho más cercano.

El público disfruta de Raphaël y Raphaël de su trabajo, una mezcla que consigue el 100% de su éxito.

Su debut el día 7 se convierte de nuevo en el gran acontecimiento musical previo a las navidades. Sus amigos, su familia junto con el público, le acompañan en el primer concierto de una serie de 11, donde todas y cada una de las noches Raphaël llega a conmover a su público de Madrid y el llegado desde todas partes de la geografía española, así como admiradores/as que se desplazan hasta Madrid desde Rusia, México, Italia, etc.

RTVE, anuncia, como cada año, que Raphaël estará en todas las casas que conecten con la 1ª cadena de RTVE en la Nochebuena.

El 24 de diciembre RTVE opta por el Concierto de Las Ventas del 26 de junio y tal y como la empresa preveía el éxito de audiencia fue contundente.

